



Neues aus dem MTV Nautilus

03/2025

05.09.2025

**Kutter-Puller, 28. Bremer Stadtmeisterschaft im Kutterpullen
Mitgliedsbeiträge
Nautilushaus
Das Sprachrohr - Ihr Draht zum Vorstand**

28. Bremer Stadtmeisterschaft im Kutterpullen

Liebe Mitglieder und Freunde des MTV Nautilus,

es gibt mal wieder etwas Interessantes zu sehen und mit Glück auch zu feiern.

Am Samstag, den 06. September findet die 28. Bremer Stadtmeisterschaft im Kutterpullen statt.

Um 11:00 Uhr sollen die Rennen gestartet werden, zu 15:30 Uhr sind das Halbfinale sowie zu 16:30 Uhr das Finale angedacht.

Um 17:00 Uhr gibt es dann die Siegerehrung.



Unsere Pull-Teams freuen sich über Unterstützer, „Daumendrücker“ und Neugierige.
Ein guter Beobachtungspunkt ist die Osterdeichwiese im Bereich des „Kunsttunnels“ in der Nähe zum Beginn der Schlachte.

Da gibt es auch die Möglichkeit, sich bei zivilen Preisen zu stärken.

Insgesamt werden 12 Teams antreten und für Stimmung sorgen.

Also, kommen Sie gerne vorbei, feuern Sie unsere Mannschaften an und die Fußballfans unter uns haben die Möglichkeit in toller Atmosphäre das letzte Spiel unserer Nationalelf zu verarbeiten.

Mitgliedsbeiträge

Liebe Mitglieder, bitte seien Sie so fair und erleichtern unserem neuen Schatzmeister die Arbeit.

Wir haben immer noch säumige Beitragszahler bzw. erfolglose Abbuchungsversuche bei Einzugsermächtigungen. Das kostet uns viel Arbeit und auch eine Menge Geld.

Bitte denken Sie an Ihre Beitragszahlungen bzw. teilen Sie uns Veränderungen mit, wie Kontowechsel, neue Anschriften, Mailadressen usw.

Nautilushaus

Um Fairness bitten wir auch im NAUTILUSHAUS. Alle Räumlichkeiten sollten pfleglich behandelt und ordentlich verlassen werden.

Ein Problem sind auch nicht abgesprochene „Sachspenden“. Es mag ja gut gemeint sein, aber wenn einfach so, irgendwelche Gegenstände / Geschirr usw. in Haus gestellt werden, tut man dem Verein ganz sicher keinen Gefallen.

Und wenn man etwas

Ausleihen möchte, soll das auch unbedingt vorher mit unserem „Gebäudemanagement“ (Jens Knorr, Detlef Stahmer) abgesprochen werden.

Das Sprachrohr

Liebe Vereinsmitglieder und Freunde,

Sie haben ein Anliegen wie Lob, Kritik, Anregungen? Oder Sie wollen einfach mal gleich etwas loswerden?

Dann nutzen Sie doch unseren direkten Draht zum Vorstand, "Das Sprachrohr".

Wir freuen uns über jeden Kontakt mit Ihnen und antworten schnellstmöglich, nach Erörterung im Vorstandskreis.

Jede Kommunikation mit Ihnen ist uns wichtig, bestärkt sie uns doch in unserem Anspruch, im Sinne der Mitglieder zu handeln.

Und so einfach geht's: Eine E - Mail oder einen Brief mit dem Stichwort "Das Sprachrohr" an vorstand@mtv-nautilus.de bzw. MTV Nautilus e.V.- Das Sprachrohr - Zum Alten Speicher 7 28759 Bremen

Und zum Schluss eine Impression vom letzten Festival Maritim:



Festival Maritim 2025